



Devoir de mémoire

publié le 22/03/2014 - mis à jour le 23/03/2014

Descriptif :

La semaine du 12 février au 14 février, les élèves de 3èmes du collège...

[*Dans le cadre du programme d'histoire sur la Seconde Guerre Mondiale, tous les élèves de 3ème ont rencontré lundi 12 février Maurice Ballet, un résistant qui fut déporté en Allemagne.*]

Les élèves ont été particulièrement touchés par le courage et la dignité de cet homme qui a expliqué ses actes de **résistance**, son arrestation, sa **déportation**, les terribles conditions de vie dans les camps de concentration de Buchenwald et de Sachsenhausen, ainsi que des conditions de sa libération.

[*Ce poignant entretien ainsi que son mot d'ordre "Ni haine, ni oubli" resteront dans toutes les mémoires.*]

Tout au long de la semaine, les élèves ont travaillé sur une exposition ¹, des objets et des tenues exposés par des collectionneurs privés. Ces derniers avaient répondu à l'appel à témoins lancé dans la presse locale.



Nous tenons à remercier tout particulièrement Messieurs Richard et Treuillet qui, le temps d'une semaine, ont transformé la salle polyvalente en "musée" et présenté avec beaucoup de bienveillance leurs collections à nos élèves.

Madame Schmitt

(1) Réalisée par le Secrétariat d'Etat aux Anciens Combattants, la diffusion de cette exposition est assurée par le Service des Archives départementales

Portfolio

